

## Tag der offenen Tür der Abtswald – Kindertagesstätte



Bei bestem Wetter konnte am vergangen Samstag, den 7. Mai 2022 die erste städtische Abtswald - Kindertagesstätte im Ortsbezirk Wörth ihren Tag der offenen Tür mit einer offiziellen Einweihung feiern. Der Tag war für das Team der Abtswald – Kindertagesstätte, der Stadt als Träger der Einrichtung und der Elternschaft ein voller Erfolg! Neben einem leckeren Kuchenbuffet der Elternschaft, gab es für Groß und Klein tolle Attraktionen und Mitmachaktionen auf dem Außengelände. Alle halbe Stunde konnten sich interessierte Eltern, Großeltern und Freunde bei einem Rundgang mit der Kita – Leitung und ihrer Stellvertretung von dem Konzept der Kita überzeugen lassen und die Räumlichkeiten kennenlernen.

Nach zwei Jahren Pandemie waren auch die Kleinsten der Abtswald – Kita froh, ihren Familien die Einrichtung vorzustellen und bei einem gemeinsamen Lied mit den ErzieherInnen zu zeigen, was sie die letzten Wochen fleißig geprobt hatten.

Architektin Claudia Hensel (Architekturbüro Hort + Hensel) zeigte sich erleichtert, dass trotz der Corona – Pandemie die Kita nach 16 Monaten Bauzeit pünktlich im Mai 2021 eröffnet werden konnte ,um die ersten Kinder im Untergeschoss begrüßen zu dürfen.

Der Spatenstich der Abtswald – Kita war bereits am 15. November 2019 erfolgt. Sie bedankte sich für die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten, die an dem Neubau mitgewirkt haben.

Insgesamt beliefen sich die Kosten des Gebäudes, welches in Niedrig – Energiebauweise erstellt wurde und 1.200m<sup>2</sup> Fläche bietet, auf 4,5 Millionen Euro. Anschließend überreichte sie den symbolischen Schlüssel an Herr Dr. Nitsche.

Bürgermeister Dr. Dennis Nitsche bedankte sich bei den zahlreichen Besuchern für ihr Kommen. Er betonte, dass der Ausbau der Bildungseinrichtungen eine wichtige Investition in die Zukunft der Gesellschaft darstellt; wobei er sehr begrüßt, dass die politischen Gremien der Stadt Wörth a. Rh. an einem Strang ziehen. Auch für die Aufnahme von 1 – jährigen hat sich die Stadt Wörth a. Rh. in den letzten Jahren sehr eingesetzt. *„Ich bin sehr stolz darauf, dass wir in der Stadt Wörth a. Rh. nun endlich auch ein Angebot für U2 Kinder anbieten können und wir werden weiter daran arbeiten dieses stetig zu erweitern.“*, so Dr. Dennis Nitsche. Er überreichte den „Schlüssel“ an das Leitungs - Team der Kita.

Kita - Leitung Lind Klein und die Stellvertretende Leitung Maxine Keipert bedankten sich bei dem Träger und der Elternschaft für die tolle Zusammenarbeit und Unterstützung im letzten Jahr, die mit der Bauphase und der Corona – Pandemie vor großen Hürden stand. *„Unser Dank gilt vor allem unserem Team, welches im letzten Jahr stark zusammengewachsen ist und gemeinsam alle Situationen sehr gut gemeistert hat!“*. Das Kita – Team sei froh gewesen, als es am 3. Mai 2021 nach einem Monat Vorbereitungszeit in der Festhalle nun endlich in der Kita losging und immer mehr Kinder eingewöhnt werden konnten. Mit der Zeit wuchsen die kreativen Ideen und die pädagogische Konzeption entwickelte sich weiter. Nach nun mehr einem Jahr hat die Kita es geschafft einen geregelten Tages – und Wochenablauf mit vielen pädagogischen Angeboten zu gestalten. Davon ist beispielweise der wöchentliche Waldtag für die Kinder nicht mehr wegzudenken. Durch das teiloffene Konzept lernen sich alle Kinder und ErzieherInnen schnell kennen und trotz der großen Größe des Hauses entsteht ein familiäres Gefühl. *„Mit Stolz können wir sagen, dass wir nach 12 Monaten aus einem leeren Haus eine vollständige Kita erschaffen haben“*, welche von den anwesenden Besuchern sehr gelobt wurde. Mit vier Gruppen ist die Kita am Ende des Jahres mit 90 Kindern voll ausgelastet.

Erster Kreisbeigeordneter Christoph Buttweiler, welcher auch für den Bereich Jugend, Soziales und Schulen im Landkreis Germersheim zuständig ist, beglückwünschte die Kinder zu ihrer Einrichtung und überreichte der Kita – Leitung ein Präsent. Der Landkreis beteiligte sich mit 268.072,45 EUR an den Baukosten. 600.000,00 EUR wurden aus Landesmitteln gefördert.

Auch Vertreter der politischen Gremien wie Stadtrat, Bauausschuss und Ortsbeirat sowie viele KollegInnen der anderen Kindertagesstätten waren anwesend, um gemeinsam auf die Eröffnung anzustoßen und sich bei einem Rundgang von den Räumlichkeiten zu überzeugen.

Mehr Informationen zur Abtswald – Kita finden Sie unter der Homepage der Stadt Wörth a. Rh. ([www.woerth.de](http://www.woerth.de)) unter Bildung – Kindertagesstätten.